

# La sous-préfecture veut se rapprocher des usagers

Cette administration souhaite conforter la qualité de l'offre des services de l'État sur son territoire. Pour cela, les projets ne manquent pas sur le bureau du sous-préfet.



Michel Laborie,  
sous-préfet  
de Dinan.

« On est là pour aider le territoire. » À la sous-préfecture de Dinan, les projets ne manquent pas. Les missions non plus. « **Nous avons la volonté d'apporter une aide réglementaire pour tenter de réduire les délais administratifs** », explique Michel Laborie, sous-préfet de Dinan.

Un coup de pouce qui concerne aussi bien les structures publiques que privées. « **Certaines entreprises sont parfois confrontées à des procédures lourdes au moment de s'installer ou encore pour se développer. Nous avons la compétence de faire intervenir des structures compétentes pour démêler les problèmes directement sur le terrain** », assure le sous-préfet.

## Coordonner les services

Et pour aller encore plus loin, Michel Laborie nourrit une ambition : « **rassembler les services de l'État dans une même structure** ». Le sous-préfet de Dinan avait déjà abordé la question dans une interview accordée à *Ouest-France*, publiée lundi 9 novembre 2015. Cinq mois plus tard, « **le projet a mûri. Mais cela reste pour l'heure un projet** », avance Michel Laborie.

L'idée consisterait à déménager la sous-préfecture dans le quartier de la gare, par souci de « **cohérence territoriale** ». Ces services seraient associés à ceux de la Direction départementale des territoires et de



*La sous-préfecture de Dinan va-t-elle quitter l'enceinte du château Ganne ? C'est en tout cas le souhait de Michel Laborie qui souhaite réunir les services de l'État dans un même lieu, afin d'améliorer sa qualité de service aux habitants.*

la mer (DDTM), de l'Éducation nationale (l'Inspection académique et le Centre d'information et d'orientation), ainsi que les Directions régionales des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi (Direccte).

Entre quarante et cinquante agents seraient ainsi regroupés dans un même bâtiment. Le coût de l'opération est fixé à 2 millions d'euros, selon le sous-préfet.

En attendant d'éventuels nouveaux locaux, la sous-préfecture et le conseil départemental mettent en

place de nouvelles structures pour « **être au plus près des usagers** ». Une vingtaine de chantiers de ce genre est programmée dans le département, notamment en pays de Dinan, comme à Collinée, Merdrignac, Broons ou encore à Matignon.

## « Équiper les lieux où les services sont absents »

« **L'idée consiste à équiper des territoires où les services de l'État sont pour l'heure absents**, détaille Michel Laborie. Dans chaque structure, les usagers pourront être aidés par un

opérateur et ils auront un accès à internet avec nos différents services en lignes. »

Assurance maladie, recherche d'emploi et même renseignements sur le gaz et l'électricité seront ainsi désormais plus proches des habitants. « **Une mission qui sera menée d'ici la fin de l'année** », assure le sous-préfet.

Charles DROUILLY.

Ouest-France,

Jeudi 7 avril 2016